

Voyage au cœur des prévisions ministérielles

actiondemocratiecorse.webador.fr/2195982_voyage-au-coeur-des-previsions-ministerielles

6 décembre 2024

Chers collègues, faisons un petit tour dans le futur... ou pas. Tout dépend de votre interprétation des messages sibyllins de nos chers dirigeants.

Flashback, 1er juillet 2024, le "Guide pratique pour la sécurité des élèves, des personnels et des enceintes scolaires 2024", nous promettait une rentrée scolaire sécurisée grâce à la création d'un Service de Défense et de Sécurité Académique (SDSA).

Fantastique, non ?

Mais, accélérons un peu notre DeLorean jusqu'au 5 décembre 2024. Là, surprise ! Le "Plan ministériel pour la tranquillité scolaire" entre en scène, avec une déclaration digne d'un oracle de Delphes : **"Pour une meilleure lisibilité, simplicité et structuration, la mise en œuvre de ce plan se fera dans le cadre des futurs services de défense et de sécurité académiques."** Alors là, bravo pour la précision ! Futurs services, mais sans date. Rien de tel pour nous tenir en haleine.



Quand l'administration devient voyante... ou peut-être pas

Voici donc le grand numéro de magie de Mme Nicole Belloubet, notre ministre voyante divinatoire, qui avait prédit la création de ces services pour la rentrée 2024. Quelle prophétie ! Mais l'avenir étant ce qu'il est, Mme Anne Genetet, l'Oracle aléatoire, préfère rester vague. Après tout, pourquoi se presser avec des dates précises ? Cela maintient le suspense et l'incertitude. D'autant que notre Pythie de Grenelle avait lu dans les entrailles de l'assemblée son avenir incertain. De notre côté, comme Anne dans le conte de Perrault, "nous ne voyons que le soleil qui poudroie et l'herbe qui verdoie", mais aucun service en vue.

Ah, et n'oublions pas de saluer la prédiction de Nostradamus lui-même. Comme il l'avait si bien écrit dans ses célèbres quatrains, "In vacuum flumina speramus, Auxilium umquam venit. Adventum hominum imploramur, Sed ut venti, absunt semper". Traduction : "Dans les rivières vides, nous espérons que l'aide viendra toujours. On implore l'arrivée des hommes, mais, comme les vents, ils sont toujours absents". Retraduction : y en aura personne en plus pour ce nouveau service, y en a déjà trop beaucoup de fonctionnaires... Fonctionnaire, fonctionnaire, tralalala ! fonctionnaire, fonctionnaire tralalalère !

Cependant, ne désespérons pas totalement !

Le "Plan ministériel pour la tranquillité scolaire" nous assure au moins une chose : "À **chaque fois qu'un personnel est agressé ou menacé dans l'exercice de ses fonctions**, il convient de mettre en œuvre les mesures suivantes : **octroi immédiat de la protection fonctionnelle, même sans demande...**" Bon, au moins, une bonne nouvelle ! Protection juridique, soutien médical et psychologique, tout est prévu. Oui, oui, tout est prévu... sur le papier.

L'espoir fait vivre ?

Espérons, plus de clarté et moins de prophéties nébuleuses de la part de notre futur ex-ministre.

Plus de cinq ministres en deux ans : Pap Ndiaye, Gabriel Attal, Amélie Oudéa-Castéra, Nicole Belloubet, Anne Genetet, c'est à qui le tour ?



Action & Démocratie Corse / CFE – CGC

chez Union Régionale de Corse CFE - CGC

3, rue Pierre BONARDI

20090 AJACCIO

✉ aetd.corse@gmail.com

☎ [04 95 22 47 43](tel:0495224743) (UR CFE -CGC Corse)

🌐 actiondemocratiecorse.webador.fr

📞 [06 73 19 47 69](tel:0673194769) (Président Action & Démocratie de Corse)